



AnpaG

Gemeinsam packen wir es an.
Gruppenberatung in der Landwirtschaft

EINLADUNG zur Online-Veranstaltung am 15.12.2023

Brandenburger Biokartoffel-Sortenvergleiche 2023

Im Rahmen eines Online-Seminars möchten wir Ihnen 18 verschiedene Kartoffelsorten vorstellen, die im Rahmen unserer Sortenvergleiche in diesem Jahr von unseren Praxispartnern Beerfelder Hof, Biohof Schöneiche und Ökohof Kuhhorst getestet wurden. Nach einem Rückblick auf das Anbaujahr 2023 und die besonderen Herausforderungen für Brandenburg werden wir die Erträge und Qualitäten gemeinsam mit den Bio-Kartoffel-Fachberatern Hannes Schulz und Wilfried Dreyer sowie den Vertreter:innen der Züchterhäuser Danespo, Europlant, HZPC, Norika und Solana erörtern.

Wir laden alle Kartoffel-Interessierten herzlich zur Teilnahme ein!

- Wann:** **Freitag, 15. Dezember 2023**
9:00 – 11:00 Uhr
- Anmeldung:** Ihre Anmeldung nimmt Kristina Guth **bis zum 12. Dezember 2023** per Email (k.guth@foel.de) entgegen.
- Zugangsdaten:** Die Veranstaltung findet digital per Zoom statt. Der entsprechende Zugangslink wird rechtzeitig vor der Veranstaltung per E-Mail verschickt. Die Teilnahme ist kostenfrei.

Über das ELER-Projekt „AnpaG“

AnpaG – das steht für Anpacken; die Transformation der Landwirtschaft in Richtung Zukunftsfähigkeit voranbringen. Der Wandel ist eng mit Wissen verknüpft. Im AnpaG –Projekt tragen wir zum Wissensaufbau bei, indem wir die landwirtschaftliche Beratung im Land Brandenburg stärken. Konkret bauen wir eine Infowebseite zu Beratungsangeboten auf und etablieren vier kollegiale „Anpack-Gruppen“ zu den Schwerpunktthemen Gemüsebau, Kartoffelbau, Grünland oder Unkrautregulierung im Ackerbau. Die Idee dahinter: den Schatz an Erfahrungswissen und die Standortkenntnisse der Landwirt:innen zu heben, um Lösungen für bekannte und anstehende Herausforderungen gemeinsam zu finden – zum Nutzen aller Teilnehmenden. Die kollegialen AnpaG-Gruppen werden dabei kontinuierlich von Beratungskräften begleitet. Die methodische Qualifizierung hierfür leistet AnpaG und sorgt darüber hinaus für eine bessere Vernetzung zwischen Beratung und Versuchswesen im Land Brandenburg.

Das Projekt wird von der Hochschule für nachhaltige Entwicklung Eberswalde (Leadpartner) gemeinsam mit der Fördergemeinschaft Ökologischer Landbau Berlin-Brandenburg e.V. (FÖL), dem Institut für Lebensmittel- und Umweltforschung (ILU) und drei Landwirtschaftsbetrieben durchgeführt, gefördert vom Land Brandenburg, kofinanziert mit EU-Mitteln.

Mehr Informationen: <https://hnee.de/anpag>

Gemeinschaftsprojekt:



Ökohof Kuhhorst gGmbH



Beerfelder Hof



Biohof Schöneiche GbR

Gefördert durch:

Investitionsbank
des Landes
Brandenburg



EUROPÄISCHE UNION
Europäischer Landwirtschaftsfonds
für die Entwicklung des
ländlichen Raums



LAND
BRANDENBURG
Ministerium für Ländliche
Entwicklung, Umwelt und
Landwirtschaft